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道路绿植生长茂盛

建议定期修剪减少安全隐患
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逆路~j二~的 绿植瀵木生长茂盛,在美化、

氵争化道路的同时,也 给市民带夹了不少麻烦。近期,市 12345在

线平台不断收到关于道路绿植遮挡公用设施影响行车视线,易产

生安全隐患的诉求,各 区均有涉及。

从诉求内容看,具体反映集中在三个方面:一是行道树太茂

盛,影响城市公用设施的正常使用。主要包括石覆丽丽雨石两粟F
当夜晚路灯照明、行道树树冠太长遮挡交通信号灯或道路指示牌

等。如4月 19日 市民吕女士反映海州区东风路南园新村南门前行

道树太密,遮挡该路段夜晚路灯照明;5月 13日 市民黄先生反映

连云区海棠中路与中华西路交界处,海棠中路由北向南右转弯处

绿灯被行道树枝干遮挡c二是隔离带绿植太高,影响出行者视红
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路、海宁路等多条道路。如 5月 6日 市民陈先生反映郁洲南路和

朝阳东路交界,郁洲南路路东的绿化带较高,遮挡行车人员视线 ,

容易发生碰撞。三是个别行道树枝干太长,挤压电力设施及线缆,

存在火灾隐患。如 4月 18日 市民刘先生反映海州区洪门工业园区

乃 号三重相l械|厂 门前道路上的行道树较高,经 常碰触高压线缆引发

火灾问题。

从办理情况看,处置部门对市民反映遮挡公用设施,及影响

视线等绿植都能及时进行修剪处理,个别绿植品种因季节性原因

不能进行修剪的都予以解释。从回访情况看,市 民对该处置表示

认可和理解,同 时希望有关部门适当更换不宜修剪的绿植品种.

其次,从市民不断投诉内容看,道路绿植还存在枯死和虫害等问

题,对比往年数据,值得关注的是雷雨大风天气导致树木倒伏、

断枝诉求会不断攀升,对市民出行安全和财产损失也会造成影响。

针对以上情况,建议相关部门能引起重视,一要排查道路绿

植遮挡产生的隐患情况,联合多部门集中修剪道路绿植;工要在

出新道路或移栽新绿植时,多 思考相互之间视角距离、高度、方

位等因素,保证城市绿化美观的前提下进行科学调整;三 要制定

长效管理机制,定期关注道路绿植生长情况,对过长或过密、枯

死、虫害的绿植及时修剪,让道路绿植不再给市民带来隐患。
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